

Pressekontakt für Deutschland

Claudia Fichtner

Days of Wonder SARL

claudia@daysof wonder.com

+33 (0) 1 56 03 59 97

Das Spiel der Juweliere am Hofe der Königin ist ein wahres Schmuckstück unter den Kartenspielen

Sausalito, USA; Paris, Frankreich – 16. Februar 2003 – Days of Wonder kündigt die Veröffentlichung von dem *Halsband der Königin*, ein neues Spiel von den französischen Autoren Bruno Faidutti und Bruno Cathala, an.

2-4 Spieler bemühen sich um die Rolle des königlichen Juweliers und versuchen, seltene Edelsteine der Königin und ihrem Hof in Paris vor der Französischen Revolution zu verkaufen. Wunderschön gestaltete Karten zeigen die Edelsteine und die verschiedenen Personen bei Hofe. Jeder Spieler muss für sich entscheiden, wie er seine schwer verdienten Dukaten ausgeben möchte: für den Kauf wertvoller Edelsteine – Diamanten, Smaragde und Rubine – oder um sich die Gunst des Königs, der Königin und anderer wichtiger Persönlichkeiten bei Hofe zu sichern. Nach dreijähriger Lehrzeit wird der Juwelier, der die meisten Edelsteine verkauft und somit das meiste Geld ansammeln konnte, zum Königlichen Juwelier ernannt – und hat sein Ziel erreicht!

Mit dem *Halsband der Königin* vereint Days of Wonder einmal mehr einzigartiges Spielen mit außergewöhnlichen Spielelementen. Das Spiel beinhaltet 110 großformatige Karten, 5 Goldringe und ein Halsband der Königin, das im Spiel auch eingesetzt wird.

„Die Spieler werden von der Qualität der Kartenillustrationen und den anderen Spielelementen begeistert sein“, sagt Eric Hautemont, Präsident von Days of Wonder. „Das Spiel vermittelt den Glanz und die Eleganz, die man sich an einem königlichen Hofe vorstellt.“

Erscheinungsdatum und Online-Spiel

Das Halsband der Königin wird in englischer, französischer und deutscher Fassung im April 2003 erscheinen. Der empfohlene Verkaufspreis ist 24,95 Euro. Days of Wonder wird ebenfalls in diesem Frühjahr eine Online-Version des Spiels auf seiner Webseite zur Verfügung stellen. Käufer des Spiels finden in der Spielschachtel eine Webkarte von Days of Wonder, die freien Zugang zu Online-Partien gewährt und weitere Optionen ermöglicht, wie die Teilnahme an Turnieren mit der Verwaltung von Ranglisten und Terminplanung für Partien mit Freunden. Des Weiteren sind Foren zum Spiel sowie eine interaktive Spieleinweisung für neue Spieler geplant.

Zum Unternehmen

Days of Wonder verlegt qualitativ hochwertige Strategie-Brett- und Kartenspiele für die ganze Familie, die leicht zu erlernen sind und Spaß machen. Days of Wonder ist eine Privatgesellschaft mit Sitz in Sausalito, Kalifornien-USA, und Paris, Frankreich.